

[44719] In Kürze erscheint:

Dreihundert Tage im Sattel.

Erlebnisse
eines sächsischen Artilleristen im Feldzuge
1870/71

von

B. Wagner, Architekt.

Mit einer Uebersichtskarte des Kriegs-
schauplatzes. — Preis gehestet 2 M;
kartoniert 2 M 50 d.



In diesem Buche erzählt ein Einjähriger Freiwilliger der Artillerie seine Erlebnisse im Kriege gegen Frankreich. Die Schilderungen sind schlicht, ohne Uebertreibungen und gewinnt das Buch ein besonderes Interesse durch die eingestreuten Briefe des Vaters aus der Heimat, in denen die im Felde Stehenden zur Begeisterung aufgefordert werden und die zu Hause herrschende Stimmung vortrefflich zum Ausdruck gebracht wird. Ein warmer patriotischer Ton durchzieht das ganze Buch, das sich nicht nur an die Mittämpfer wendet, sondern an alle, denen die Erinnerung an die glorreichen Siege des deutschen Heeres lieb und wert geworden ist. Der reisenden Jugend kann das Buch unbedenklich in die Hand gegeben werden und wird es gerade bei dieser großen Anzahl finden.



Die

erste deutsche Turnfahrt nach dem Orient.

Tagebuchblätter von

Dr. B. Hoffmann.

Mit Uebersichtskarte. — Preis eleg. geh.
2 M; kartoniert 2 M 50 d.



Die von deutschen Turnern unternommene erste große Turnfahrt nach den lieblichen Gestaden des Mittelmeeres, den klassischen Stätten der Balkanhalbinsel steht noch in frischem Andenken. Über den glänzenden Verlauf haben fast alle Tagesblätter größere Berichte gebracht und ist vorstehendes Werkchen bestimmt, eine bleibende Erinnerung an diese Fahrt zu bieten. Nach einem genau geführten Tagebuch verfaßt, wenden sich die frischen anregenden und mit Humor gewürzten Schilderungen nicht nur an die Teilnehmer an der Reise, sondern an jeden Freund einer guten Unterhaltungslektüre. Als guter Erzähler versteht es der Verfasser den Leser zu fesseln und nicht bloß im Reisehandbücherstil über das Geschene zu berichten. So wirkt das Buch im besten Sinne unterhaltend und lehrreich und kann daher vorzüglich auch für die reisende Jugend und zur Anschaffung für Schülervorbücher empfohlen werden.

Eine freundliche Verwendung in Turner-
treffen und Touristen-Vereinen wird von bestem
Erfolg sein.

Beide vorstehend angekündigte Werke eignen sich in ihrer schönen geschmackvollen Ausstattung bestens als Geschenkwerke und bitte ich bei Gelegenheit stets mit vorzulegen.

Meine Bezugsbedingungen sind:

30% Rabatt in Rechnung, Freiemplare
13/12.

40% Rabatt bar, Freiemplare 11/10.

Mit der Bitte um thätige Verwendung

Hochachtend

Dresden.

Alexander Köhler, Verlags-Conto.

[44159] In den nächsten Tagen versende ich
als Neuigkeit und zur Fortsetzung:

Jahresbericht

der

Deutschen

Mathematiker-Vereinigung.

Erster Band.
1890—91.

Enthaltend die Chronik der Vereinigung
für 1890—91, Bericht über die auf der
Versammlung in Halle a. S. 1891 gehal-
tenen Vorträge, sowie einen ausführlichen

Bericht über die Fortschritte
der projectiven Invariantentheorie
im letzten Vierteljahrhundert,

von

Dr. W. Franz Meyer,
Prof. der Mathematik a. d. Kgl. Bergakademie
Clausthal.

Herausgegeben im Auftrage des Vorstandes
von

G. Cantor **W. Dyck** **E. Lampe**
in Halle a. S. in München in Berlin.

Preis: 7 M 60 d ord., 5 M 70 d netto.

Supplementum Aristotelicum

editum consilio et auctoritate

Academiae litterarum regiae Borussicae.

Vol. II. pars II.

Alexandri Aphrodisiensis

praeter commentaria
scripta minora.

Quaestiones. De fato. De mixtione.

Edidit

Ivo Bruns.

Preis: 13 M ord., 9 M 75 d netto.

Berlin, am 1. November 1892.

Georg Reimer.

Verlag von

Fr. Richter in Leipzig.

[44714]



Leipzig, 2. November 1892.

In einigen Tagen erscheint in
meinem Verlage:

Zur Wahrheit,

zur Gerechtigkeit

und zum Frieden!

Ein Wort
zum Harnackischen Streit

von

Professor Dr. Bertling.



Preis geh. 40 d.

In Rechnung 25%, bar 30%
und 1/10.

Bei Vorausbestellung bar
33 1/8% und 7/6. 



Evangelische Christen — Theo-
logen und Laien — werden an
dieser Schrift nicht vorübergehen
dürfen.

Ich bitte um gefällige direkte
Bestellung.

Hochachtungsvoll

Fr. Richter.